

Découvrez l'école d'Honorine



Les inscriptions à la marche, libres de participation, seront reversées intégralement à "Honorine Lève-Toi".

ÉDUCATION CONDUCTIVE

L'association "Honorine Lève-Toi" participera à la 19^e édition de la course à la Bayeusaine dimanche 3 septembre. La marche d'environ 5 km avec un départ à 9h50, libre de participation est organisée au profit des enfants du CEC (Centre d'Education Conductive).

Cette année, l'association a décidé de faire partager son quotidien en ouvrant les portes de son centre, le deuxième du genre en France ! Une halte au CEC est en effet prévue dans le parcours (avec ravitaillement !).

"Cette journée portes ouvertes permettra de mieux comprendre notre combat et l'importance de la pérennité de ce centre pour

les jeunes enfants handicapés...", indique Eric Pioger, président de l'association et papa d'Honorine. *"Cette manifestation, comme les autres, est très importante pour nous car depuis 5 ans nous n'avons pas de financement public et la pérennité de l'école reste toujours en suspens..."*.

Pratique. Rendez-vous au stade Laquerbe (proche du cimetière britannique) pour un départ du stade à 9h50. Prés inscriptions par mail : association.honorine@orange.fr, par téléphone au 02 31 22 02 19 avant le vendredi 1^{er} septembre pour faciliter la prise des inscriptions ou inscriptions le matin même.

2 SEPTEMBRE 2017

Bezin Libre